
 

 

 

 

 

      

※内容は制度、会議の予定内容、過去の会議資料等に関わらずお寄せ下さい。 

 

保育士の養成と確保、及びその定着について 

                         宮田 浩一 

 

日本経済新聞では、上記に対する課題が最も多いとの報道がなされて 

おり、私が委嘱されている認定こども園（法人）の理事会でも常に話題 

になっているので、下記について問題提起をし、共に考えたい。 

 

①当市における保育士の需要と供給のバランスについて 

 

②有資格者で退職～再就職のための人材登録体制について 

 

③有資格者の給与実態について 

 

④県内における保育士資格取得のための学習施設について 

 

⑤当市での人材育成～資格取得のための教育機関の整備について 

 

⑥保育士の資格取得を目指す人材の活用について 
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